
RESPUESTA DE AMDA AL MENSAJE DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

1 mensaje

Lic. Guillermo Prieto Treviño. <gprietot@amda.mx>
Para: Amda <amda@amda.mx>

5 de abril de 2020 a las 20:44

Estimados Asociados:

Con relación al mensaje del Presidente de la República emitido hace un par de horas, concluimos lo siguiente:

- Lamentablemente el mensaje del presidente reafirma su convicción de no reconocer la gravedad de la crisis que enfrentamos: *la peor de nuestra generación y la más profunda de los últimos 100 años.*
- Increíble que nos quiera plantear como programa emergente la reafirmación de su propuesta de política económica sustentada en repartición de dinero público.
- Lo más importante en este momento es la conservación de la planta productiva y el empleo.
- No se atienden las propuestas del sector privado para lanzar un robusto programa de estímulos fiscales y reactivación económica.
- El presidente está empeñado en hacer más de lo mismo, que en el primer año de su administración disminuyó el empleo, ahuyentó la inversión fija bruta y frenó el desarrollo económico.
- Si eso sucedió con una economía que venía creciendo y con un contexto internacional también de crecimiento, qué podemos esperar cuando el mundo entero se encuentra en crisis.
- Somos el único país que rechaza el apoyo a la inversión privada y da la espalda a sus trabajadores.

Estoy seguro que México saldrá adelante de esta crisis con la solidaridad social de los trabajadores y empresarios, aún con el abandono de su gobierno.



Guillermo Prieto Treviño

Presidente Ejecutivo

 gprietot@amda.mx

 55 3688 3657 / 55 3688 3652

 www.amda.mx

